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VERBALE N.   9
SEDUTA DEL  02/03/2022

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali)

L’anno  2022 (duemilaventidue)  il  giorno  2 (due)  del  mese  di  marzo,  la  Commissione
Consiliare  7ª  e�  convocata  dalla  Presidente  Bianchi in  modalita�  telematica  secondo quanto
previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020 convertito in Legge  n. 27 del 24
aprile 2020, alle ore 10.30 con il seguente ordine dei lavori:

 Comunicazioni della Presidente;
 Esame ed espressione di parere sulla Mozione n. 00139-22 “Per uno sportello Donna

nell'Ateneo Fiorentino”, proponente: Laura Sparavigna;
 Esame  ed  espressione  di  parere  sulla  Risoluzione  n.  00121-22  “Per  la  progressiva

equiparazione  dei  premi  di  azzurre  ed  azzurri  paralimpici  ai  premi  degli  atleti
olimpici”, proponenti: Barbara Felleca, Donata Bianchi, Laura Sparavigna;

 Esame della Mozione n. 01188-21 “Cittadinanza onoraria e gratitudine per Vincenzo
Partinico”, proponenti: Antonella Bundu, Dmitrij Palagi;

 Approvazione verbali delle sedute precedenti;
 Varie ed eventuali.

Per la segreteria della  Commissione Consiliare  7ª e�  presente Cristina Ceccarini
Per la diretta streaming e�  presente Vieri Gaddi

La Segretaria della Commissione procede all’appello nominale dei/delle Consiglieri/Consiglie-
re presenti telematicamente:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Presidente Donata Bianchi
Vicepresidente Antonella Bundu
Componente Mirco Rufilli
Componente Luca Santarelli
Componente Laura Sparavigna Barbara Felleca

al termine del quale la Presidente Bianchi apre la seduta alle ore  10.34 essendo presente il
numero legale.

La Presidente Bianchi prende la parola per salutare i membri della Commissione e introdurre
l’ordine dei lavori.

Alle ore 10.35 si connette il Consigliere Tani.
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La  Presidente  Bianchi  comunica  che  causa  assenza  della  Consigliera  Sparavigna,  unica
firmataria della  Mozione n.  139-22,  l’atto in  parola e�  rinviato ad altra seduta.  Poi  passa  la
parola alla Consigliera Felleca per l’illustrazione della Risoluzione n. 121-22.
La  Risoluzione  in  parola  e�  stata  redatta  all’indomani  delle  Paralimpiadi  –  premette  la
Consigliera Felleca - i cui atleti italiani paralimpici con le loro prestazioni sportive hanno fatto
onore al nostro paese. La Risoluzione 121-22 prende le mosse dalla petizione con la quale si
chiede al Governo l’equiparazione immediata fra i  premi in denaro di atlete e atleti azzurri
medagliati  alle  Paralimpiadi e quelli  dei  medagliati  alle Olimpiadi.  La Risoluzione,  spiega la
Consigliera Felleca, e�  un invito al Governo e al Parlamento affincheC  si attivino per  eliminare la
discriminazione  ai  danni  delle  atlete  e  degli  atleti  paralimpici,  prevedendo  la  progressiva
messa a disposizione del CIP delle somme necessarie ad equiparare i premi riservati agli atleti
paralimpici, rispetto agli Azzurri ed Azzurre normodotati.

Alle ore 10.42 si connette la Consigliera Monaco.

Chiede di intervenire il Consigliere Santarelli che precisa che oltre ai premi, nei confronti degli
atleti paralimpici vi e�  una discriminazione anche in ordine alla terminologia, ai diritti televisivi,
e  alle  manifestazioni sportive  stesse in quanto vi  dovrebbe essere una sola manifestazione
sportiva  (Olimpiade)  con  gare  diversificate.  Come  Lista  Nardella  il  Consigliere  Santarelli
annuncia  che  e�  stato  redatto  un  atto  contro  le  discriminazioni  nei  confronti  degli  atleti
paralimpici. Dichiara infine di aver sottoscritto la Risoluzione n. 121-22.

Interviene la Consigliera Felleca per esprimere un suo apprezzamento nel  caso il  Consiglio
Comunale  trovasse  un  momento  per  discutere  entrambi  gli  atti  come  momento  di
approfondimento e di stimolo fuori dalle luci della ribalta del momento.

Interviene la  Presidente  Bianchi  per  concretizzare  le  cifre  dei  premi  che spettano alle  due
categorie di atleti: 75 mila euro il premio previsti per gli ori paralimpici, 40 mila per gli argenti,
25 mila per i bronzi, contro i 180 mila (oro), 90 mila (argento), 60 mila (bronzo) per i podi
olimpici.  La  Presidente  sottolinea  che  la  dimensione  economica  non  e�  tutto  pero�  il
riconoscimento  economico  ripaga  di  tanti  sacrifici  per  arrivare  pronti  all’appuntamento
olimpico e trattandosi  di  sport  questo deve essere il  piu�  inclusivo possibile.  La  Presidente
ricorda che un segnale importante di questa inclusione e�  stato dato dalle squadre olimpiche e
paralimpiche di spada che dal 17 al 22 gennaio a Tirrenia si sono allenate insieme per arrivare
insieme ai giochi di Parigi del 2024. Quindi se si vuole puo�  essere creato un percorso unico che
partendo  dalla  preparazione  puo�  arrivare  fino  alla  eliminazione  della  differenziazione  sui
premi.  Tuttavia,  riprende la  Presidente,  l’attivita�  sportiva  nonostante  sia  uno strumento di
inclusione reca in seC  anche elementi di disuguaglianza: pensiamo alle differenze delle tutele
economiche esistenti tra professioniste donne e professionisti uomini, oppure alla mancanza di
un professionismo femminile. Pertanto, conclude, sarebbe auspicabile che da Firenze potesse
partire  un  messaggio  che  includa  tutte  queste  varie  questioni,  ad  esempio  attraverso  la
redazione di una Carta per l’uguaglianza nello sport.



Chiede di intervenire la Vicepresidente Bundu per dire che le considerazioni avanzate durante
la discussione della Risoluzione in parola all’interno della Commissione Consiliare 5ª ritiene
che siano state ben comprese dalla Consigliera Felleca durante la sua esposizione.
Non  essendoci  ulteriori  interventi  la  Presidente  Bianchi  procede  alla  votazione  della
Risoluzione  n.  121-22  “Per  la  progressiva  equiparazione  dei  premi  di  azzurre  ed  azzurri
paralimpici ai premi degli atleti olimpici”, proponenti: Barbara Felleca, Donata Bianchi, Laura
Sparavigna, che riporta il seguente esito: Parere favorevole di tutti i presenti.
Presenti: 7
Voti favorevoli: 7 (Bianchi, Bundu, Monaco, Rufilli, Santarelli, Felleca, Tani).

La  Presidente  Bianchi  lascia  la  parola  alla  Vicepresidente  Bundu  per  l’illustrazione  della
Mozione 1188-21.

La  Presidente  Bundu prende la  parola  e  ricorda  che  Vincenzo  Partinico  e�  un  pescatore  di
Lampedusa che il 12 giugno 2021 durante una battuta di pesca ha visto dei migranti chiedere
aiuto. Per salvarli ha sconfinato le acque territoriali e cio�  gli ha procurato una denuncia per
sconfinamento. Con l’atto in parola i proponenti richiamano il dibattito avvenuto all’interno del
consiglio  comunale,  durante  la  seduta  del  24  febbraio  2021,  alla  presenza  del  medico  ed
eurodeputato Piero Bartolo, a proposito delle mancanze istituzionali in temi di immigrazione e
di accoglienza; apprezzano la scelta del Comune di Palermo di concedere, nel giugno 2021, la
cittadinanza onoraria all’equipaggio della Sea Eye, per le missioni con cui sono state salvate
decine di migliaia di persone, con le imbarcazioni Alan Kurdi e Sea Eye 4; ritengono consolidato
il  principio  per  cui  ogni  vita  in  mare  deve  essere  salvata,  come  riconosciuto  dal  diritto
internazionale  e  da  numerose  convenzioni,  a  partire  da  quelle  sottoscritte  all’interno
dell’Organizzazione delle Nazioni Unite; fanno propria la richiesta del Consiglio del Quartiere 1
il quale in data 11 novembre 2021 ha approvato la risoluzione con cui si chiede al Sindaco e
alla Giunta Comunale di: «Attivarsi affincheC�  venga concessa al pescatore Vincenzo Partinico la
cittadinanza onoraria della citta�  di Firenze»; di«Trasmettere a Vincenzo Partinico la gratitudine
per il suo gesto, in linea con i principi di pace e solidarieta�  che contraddistinguono da decenni
l’identita�  di  Firenze  nel  mondo».  Pertanto  i  proponenti  nell’esprimere  con  l’atto  in  parola
gratitudine a Vincenzo Partinico, per aver salvato 24 persone che rischiavano di aggiungersi
alle  numerose  vite  affogate  nel  Mediterraneo;  chiedono  di  impegnare  il  Sindaco  al
conferimento della cittadinanza onoraria di Firenze a Vincenzo Partinico, come richiesto anche
dal Consiglio del Quartiere 1 nella seduta dell’11 novembre 2021.

Interviene  la  Presidente  Bianchi  per  proporre  una  riflessione  piu�  ampia  sul  Mediterraneo
memore  l’evento  appena  conclusosi  relativo  all’incontro  dei  vescovi  e  dei  sindaci  del
mediterraneo a Firenze. Propone, così�, degli emendamenti al testo che provvede ad allegare in
chat.

Interviene la Vicepresidente Bundu per esprimere il suo disappunto circa l’invito a Minniti a
partecipare  all’incontro  dei  vescovi  e  dei  sindaci  del  Mediterraneo  poicheC  secondo  la
Vicepresidente la politica messa in atto all’epoca in cui Minniti era Ministro andava nel senso



opposto  rispetto  a  quanto  vuole  proporre  l’atto  in  parola.  Dichiara  di  accettare  gli
emendamenti.
Non essendoci  ulteriori  richieste  di  intervento  la  Presidente  Bianchi  mette  in  votazione  la
Mozione n. 1188-21 “Cittadinanza onoraria e gratitudine per Vincenzo Partinico”, proponenti:
Antonella  Bundu,  Dmitrij  Palagi,  che  riporta  il  seguente  esito:  Parere  favorevole  con
emendamenti accolti dal proponente.
Presenti: 7
Voti favorevoli: 5 (Bianchi, Bundu, Rufilli, Santarelli, Felleca)
Non voto : 2 (Monaco, Tani)

La  Presidente  Bianchi  comunica  i  lavori  delle  sedute  della  Commissione  per  la  settimana
prossima e segnala i seguenti eventi in cui e�  stata coinvolta la Commissione: 10 marzo presso
Sala Brunelleschi Palagio Parte Guelfa, Cerimonia di premiazione del Premio di laurea Baldry
su temi che hanno ad oggetto la violenza sui minori e promosso dal Centro italiano sui servizi
contro  i  maltrattamenti  e  l’abuso  all’infanzia  “Terre  des  Hommes”  e  dalla  famiglia
dell’eminente studiosa Baldry. Il 14 marzo presso il Salone del Duegento ci sara�  un convegno
operativo sul bilancio di genere. 

La  Presidente  Bianchi   prosegue  la  seduta  mettendo  in  votazione  i  verbali  delle  sedute
precedenti.  Non  essendoci  richieste  di  integrazioni  e/o  modificazioni  i  verbali  vengono
approvati.

La Presidente Bianchi dichiara chiusa la seduta alle ore 11.24.

Alla chiusura della seduta erano presenti i/le seguenti Consiglieri/Consigliere:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Presidente Donata Bianchi
Vicepresidente Antonella Bundu
Componente Michela Monaco
Componente Mirco Rufilli
Componente Luca Santarelli
Componente Laura Sparavigna
Componente Luca Tani

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del  9/3/2022

      La Segretaria                                                                                                  La Presidente
Cristina Ceccarini                                                                                               Donata Bianchi
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